

三条北ロータリークラブ週報



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

例会日 2012. 6. 26 累計 No.1227 当年 No.47

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114

事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488

HP:<http://www.sanjo-nrc.org> AD:north@sanjo-nrc.org

発行:三条北ロータリークラブ 会報委員会

国際ロータリー会長:カルヤン・パネルジー
(インド・グジャラート)
地区ガバナー:石本隆太郎 (新潟RC)

三条北RC会長:星野 義男
三条北RC幹事:石川 一昭
三条北RCSAA:丸山 勝

■出席状況

- ・本日の出席:72名中56名(内記帳2名)
- ・先々週の出席率:72名中60名
83. 33% (前年同期85. 29%)

■本日の行事:

「会長・幹事・SAA慰労会」

■本日の記帳受付:(敬称略)

- 三 条RC 齋藤弘文、菊池 涉
丸山行彦、藤田紘一
加藤紋次郎
- 三条南RC 星野健司、飯山勝義
野島廣一郎、谷 晴夫
佐々木常行、広岡豊樹
西巻克郎
- 三条東RC 佐藤公信

■先週のメイクアップ:(敬称略)

- 6月19日地区財団委員会
中條耕二
21日加茂RCへ
山中 正、高橋彰雄
- 23日地区諮問委員会
中條耕二
- 23日地区会長会議
星野義男、中條耕二
- 24日交換学生受入れ
オリエンテーション
早川瀧雄、瀧岡 茂
- 25日三条南RCへ
山中 正、山崎 勲



会長挨拶:星野義男会長



皆さん、こんばんは。

今年度最後の点鐘を気持ちよく鳴らすことが出来ました。

星野年度の最後の理事会が開催され、今年度会計も少しは繰越すことができ決算も無事承認を頂くことが出来ました。

皆様のお陰でロータリー財団・米山奨学会への寄付も優秀な成績で締める事が出来ました。又、会員増強も皆さんの熱意の表れで新入会員を8名迎え目標を大きく上回り、三条北RCの隆盛を感じる事が出来

ました。本当にありがとうございました。

次年度早川会長・坂内幹事・SAAの高橋さんのご活躍をご祈念申し上げますと共に今日ここに慰労会を開催して頂きましたこと、厚く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

幹事報告:石川一昭幹事



- ・小千谷RCより
50周年祝賀会出席のお礼
- ・三条RACより
7月第1例会のご案内
日時 7月5日(木) 19:30~
会場 越前屋ホテル
- ・三条市青少年健全育成ネットワークより
懇談会の開催について
日時 7月10日(火) 午後7時~
会場 青少年育成センター 2階

理事会報告:(最終)

開催月日:平成24年6月26日(火) 18:00~18:30

開催場所:餞心亭 おゝ乃 出席数15/15(委任状3)

出席者:星野義男、早川瀧雄、齋藤 正、石川一昭
佐藤義英、丸山 勝、小林繁男、石川友意
外山裕一、渋谷義徳、大野新吉、金子太一郎
山中 正、坂内康男、米山キクエ

協議事項:1. 決算報告 承認
一般会計、スマイルBOX、R財団BOX
米山奨学、周年積み立て

2. 退会届けの件 次年度理事会に持ち越し
最終理事会も無事終わり、決算も承認頂きました。
一年間ご協力ありがとうございました。

100%出席表彰：出席委員会（敬称略）

阿部勝子・馬場直次郎・坂内康男・早川瀧雄・樋口金占・星野義男・今井克義・石川勝行
石川一昭・石川友意・石黒 隆夫・金子太一郎・小林繁男・丸山 勝・中條耕二・岡田 健
岡田大介・落合益夫・大野新吉・斎藤 正・佐藤義英・渋谷義徳・高橋彰雄・山上茂夫
山中 正・山本 賢・山崎 勲・米山キクエ・米山忠俊 以上29名



■ロータリ財団BOX：26日現在累計848,000円

■米山奨学BOX：26日現在累計725,000円

石川 一昭君 1年間何とか無事大任を終ることができました、ひとえに皆様方のご協力の賜物と感謝申し上げます。ありがとうございました。

渋谷 義徳君 本年最後になりました。米山委員長お疲れさまでした。

中條 耕二君 会長・幹事・SAAさんい心から感謝して。

石川 勝行君 会長、幹事、SAA大変ありがとうございました。

佐藤 秀一君 ”

浅間 一洋君 星野会長、石川幹事、丸山SAA1年間おつかれ様です。

佐藤 弘志君 ”

高橋 彰雄君 BOXに協力

阿部 勝子君 ”

丸山 勝君 ”

馬場直次郎君 ”

石丸 孝行君 ”

山崎 勲君 ”

岡田 大介君 ”

福岡 信行君 ”

駒形 実君 ”

佐藤 文夫君 ”

柄沢 憲司君 ”

石丸 進君 ”

米山 忠俊君 星野会長、石川幹事、丸山SAA一年間たいへん御苦労様でした。



■ニコニコBOX：26日現在累計1,111,000円

星野 義男君 皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。

石川 一昭君 今年最後の理事会も先ほど無事終了いたしました。理事、役員の皆様1年間ありがとうございました。また不慣れな私を1年間サポートして頂きました事務局の竹之内さん本当にありがとうございました。そして会員の皆様、星野年度へのご協力ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

丸山 勝君 会員の皆様1年間ありがとうございました。SAA丸山

高橋 彰雄君 会長幹事役員の皆様一年間御苦労様でした。

山上 茂夫君 星野会長はじめスタッフの皆様御苦労様でした。また新年度の早川会長他スタッフの皆様、楽しい年度になりますように・・・
今日は私も年寄りのひや水を頂きたいと思ひます。

笹原 壯玄君	本成寺弁財天祭でジャズライブを試みました。よろしく
米山 忠俊君	岡田委員長ニコニコBOX一年間たいへん御苦労様でした。
大野 新吉君	星野会長、石川幹事、丸山SAA大変ご苦労様でした。今夜はごゆっくりご歓談下さい。
渋谷 義徳君	星野会長、石川幹事、丸山SAA大変ご苦労様でした。今日はゆっくりお楽しみください。
馬場直次郎君	会長、幹事、SAA一年間御苦労様でした。心は今日の天気のように晴れ渡った爽やかな気分でしょうネ!
岡田 大介君	星野会長、石川幹事、丸山SAA一年間たいへん御苦労様でした。
中條 耕二君	〃
樋口 金占君	〃
落合 益夫君	〃
早川 瀧雄君	〃
佐藤 義英君	〃
柄沢 憲司君	〃
金子太一郎君	〃
外山 裕一君	〃
佐藤 弘志君	〃
石川 勝行君	星野会長、石川幹事、丸山SAA一年間たいへんお疲れ様でした。
渡辺 徹君	〃
吉田 文彦君	星野会長、石川幹事、丸山SAA一年間大変ありがとうございました。
斎藤 正君	会長幹事SAA一年間本当に御苦労さまでした。本日はゆっくと一年間の疲れを癒やして下さい。
坂内 康男君	会長幹事SAA一年間本当に御苦労さまでした。次年度早川年度も皆様のご協力をよろしくお願いします。
木宮 隆君	会長幹事SAAの皆様ご苦労様でした。皆様の献身的な御苦労に感謝して。
米山キクエ君	会長幹事SAA一年間お疲れ様でした。私も本日で皆様とお別れです。時間の許す限り思い出作りをしま〜〜す。
駒形 実君	星野会長はじめ役員の皆様一年間たいへん御苦労様でした。
丸山 達夫君	BOXに協力
石丸 孝行君	〃
浅間 一洋君	〃
福岡 信行君	〃
佐藤 文夫君	〃
大橋 政雄君	〃
山崎 勲君	〃
阿部 勝子君	〃
佐藤 伸一君	〃
岡田 健君	一年間ありがとうございました。おかげで110万をこえました。



コメント賞 (4-6月を通して選ばせて頂きました)

第一位：斎藤 正会員
 第二位：丸山達夫会員



会長幹事SAA慰労会

3人揃って入場

会場：餞心亭 おゝ乃



お疲れさまでした



3人の奥様への愛情度テスト：1位はさすが星野会長



親睦委員会の
事前調査に基づく質問は・・・

3人の応援団長は足を引っ張り？

締めは新㊦ロータリーソングで



㊦ロータリーソング

1 どの誰かは、知らないけれど
誰もがみんな知っている
エス・エー・エーのおじさんは
正義の味方か？悪人か？
毎週火曜に現れて
例会仕切って去って行く
エス・エー・エーの丸山さん
丸山さんよ ありがとう



2 どの誰かは、知らないけれど
誰もがみんな知っている
北ロー幹事のおじさんは
正義の味方か？悪人か？
毎週火曜に現れて
しゃべくり倒して去って行く
北ロー幹事の石川さん
石川さんよ ありがとう

3 どの誰かは 知らないけれど
誰もがみんな知っている
北ロータリーの会長は
正義の味方か？悪人か？
毎週火曜に現れて
ゴングを鳴らして去って行く
北ロー会長の星野さん
星野さんよ ありがとう

※決して他のクラブで歌ってはいけません。

お疲れ様
でした



三条北ロータリークラブ週報

7月のお祝い

お誕生日

会 員		ご家族
下村 啓治	5	丸山江利子 8
木宮 隆	8	西山 陽子 19
外山 晴一	13	本田真由美 23
高橋 彰雄	27	
馬場直次郎	28	

退会挨拶

米山キクエ会員



皆様にお話しできる最後の機会になりました。

私は2003年の1月に当クラブに入会させて頂きました。早いもので9年と6ヶ月が経ちました。その間、皆様方と竹之内さんには大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。

入会当時の私はこのように大勢の方々の前で話しをする事は至難の業でした。足はガクガク、声は震え 頭の中は真っ白で何を話しているのか整理もつかない、そんな状態でした。どうでしょう、少しは私、成長しましたでしょうか。ロータリーとは学習の場なんですね。この事ひとつとってみても今、自分自身

が実感しているところです。たくさんの方々に出会う事ができましたし、いろいろ貴重な体験もさせて頂きました。今、その経験した出来事が走馬燈のように浮かんで来ます。そしてそれらの出来事は私の宝物となりました。

すてきなメンバーに囲まれてとっても楽しく幸せなロータリーライフでした。

そんなに楽しいロータリーを何で辞めるのと言うことになりますが、これからは自身の身の丈に合った生き方をしていこうと決心したからです。ご了承下さい。

ロータリーで培った奉仕の精神はクラブを離れても地域で少しでも活かしていきたいと考えています。皆様くれぐれも健康にだけは留意されて元氣でご活躍下さい。そして北クラブのますますの繁栄を記念しております。

街で見かけたら「やあ」と声をかけて下さいね。

本当にありがとうございました。

編集後記

例会の記録としての週報ですが、皆様に目を通して頂くためにはと考えておりましたが、如何でしたでしょうか。

皆様のご協力を頂き今年度最終号を発行することができました。

「会員の声」に原稿をお寄せ下さった皆様、例会時の写真撮影にご協力下さった親睦委員の皆様にご心からお礼申し上げます。

ありがとうございました。

会報委員会